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            第５２代 安藤執行部の描いたクラブの１年間・・・ 
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随時、行われている蔵元の交流会に参加した時のことである。 

ひとしきり会合が終了し、いつもと同じ懇親会に入り、「さあ、乾杯」という時だった。 

数名がなにやら巾着らしき袋から取り出している。それは、まぎれもない、盃だった。 

そういえば、ＴＶの旅番組などでゲストの女優が、行く先々の蔵元で持参した盃で美酒をいた 

だいている。それこそ「マイ 盃」である。 

よく見るＴＶ番組「鬼平犯科帖」の一場面、シャモ鍋屋「五鉄」の二階で平蔵が彦十に「まあ、 

一杯やれ」と盃を渡そうとすると、彦十、やおら、ふところから手ぬぐいに包んだ盃を、おも 

むろに取り出す、平蔵は「お、そうであったなー」と一言。 

さすが、池波先生。イキなことをなさる。 

ところで、マイ箸運動は、もうかなり浸透している。 

加えて、マイ盃運動も、日本酒文化にとって大切な 

役割の一つと考えている。 

居酒屋はじめ、酒席におもむいた折、日頃愛用の 

マイ盃を取り出すと、一層、その話題に花が咲く 

というものだ。 

うま酒、旬の肴をマイ盃で、となると、これは 

もうこたえられない。 

皆様方にも是非この気分を、マイ盃で味わって 

いただきたい。 

                                        わたしの「Ｍｙ 盃」です 

 

2012-2013 年度ライオンズクラブ国際協会会長               ウェインＡ・マデン  

2012-2013 年度ライオンズクラブ国際協会 336-A 地区ガバナー      長谷川 憲男  



 

 

 

 

 

 

委員長就任の御挨拶をしてはや１年が経ったものかと、ビックリしています。当初の目標であった、会 

員増強には至らず、残念ながら現在１名の減となりましたが、長谷川ガバナー提案の「２００％例会」 

には安藤会長も大変やる気になり、１月第１例会で見事、２８８％例会を開催するに至り、アワード銀 

賞をいただきました。来期早々にはまた新会員が入会できるよう、現在進行形で準備をしていますので、 

最後まで気を抜かず職務を全うしていきたいと思います。 

 

 

 

安藤会長から『森下君は出席・計画委員会の委員長ね。だから、もうそろそろ家族例会の計画を立 

てんと間に合わんよ。』と、矢継ぎ早に言われてから、はや１年・・・。 

今、一所懸命に振り返ろうとしていますが、アルコールとタバコでダメージを受けた脳ミソが機能 

しづらくなっているため、あまり思い出せませんが、とても活動は充実していたと思っております。 

まず思ったことが､委員会のメンバーを見た時、正直「キャラクターが濃いなぁ、気ぃ遣うなぁ･･･。」 

なんて事を考えながら、家族例会の計画を立て、皆さんと香川に行ったあの日の天気は快晴。 

山の上にイルカさんも居たし、うどんは美味しかったし､浜コーはお亡くなりになったけれど、と 

ても良い 1日でした。 

お孫さんを連れて来られている方々の姿を見 

ながら、「俺も１０年後ぐらいには、こうし 

て孫連れて参加しているんかなぁ・・。 

それまでは元気で生きていかなけりぁ・・」 

などと考えていた事を思い出します。 

 それから･･･あまり思い出せないので、年末の家族例会まで話が飛びます。 

場所は、名門リーガロイヤルホテル。食事は、自分の結婚式の時も今回の 

家族例会の時も、見ただけなので･･･いかがだったでしょうか？ 

プレゼント交換ゲーム、プレゼント争奪じゃんけんゲーム、ビンゴゲーム 

・・と、あっという間の１時間３０分でした。 

「みんな､楽しんでくれているんかなぁ・・」と思いながらトイレに行く途 

中、ホテルの廊下で子供達６人くらいが､貰ったプレゼントのゲームで遊んでいるのを見た時、ライオ 

ンズのメンバーは家族みたいなものだから、「いらん気ぃ遣わなくてもいいか・・。」と思いました。 

皆、楽しかったでしょ。 

 あと、この１年の出席率の高さには感動しました。メンバーの皆様の立場、責任を考えると、なかな 

かこの出席率は難しい。何事も続ける事が大切で、言い訳することは簡単ですが、９０％を超える出 

席率を維持している状況を見て、本当に感謝。私自身も一度、インフルエンザ保菌の状態で例会に参 

加いたしました。ごめんなさい! 休めませんでした。こうして、あっという間の１年間でした。 

そしてまた、新たな一年が始まろうとしています。この良い伝統を続けて 

いけるよう、次期出席計画委員会の皆様、よろしくお願いします。 

 そして、委員会メンバーの皆様、一年間本当にありがとうございました。 

本当に楽しんで活動する事ができました。 

会 員 委 員 会                      委員長 日吉洋二

出 席 ・ 計 画 委 員 会                    委員長 森下雄一



 

 

 

あっという間の１年でした。 

委員長就任早々、南三陸町の方々とのふれあいという事業に取り組 

むことになりました。委員会の方々の意見をまとめ、１ヶ月間でや 

り遂げた、この事業で、委員会メンバー一人一人のパワーが発揮さ 

れた様に感じました。 

通年事業としての「国際平和ポスターコンテスト」に関しては、小 

学校への依頼の仕方に今後工夫が必要になるかと思います。 

 また、少年野球大会におけるカレー提供事業につきましては、 

メンバー全員参加の事業である為、メンバーのみならず奥様 

方の協力なくしてはできない事業です。 

今年は、ぎりぎりのところの天候でなんとか昼食にカレーを 

 提供でき、やれやれでしたが、これも子供達の笑顔が見たく 

って、おいしいカレーを作ろうという、皆の思いが形となる 

素晴らしい事業だと思います。 

最後に、東日本大震災復興支援事業として、震災を風化させ 

てはいけない、防災意識の高揚、そして被災地の経済支援と 

いう思いで被災地である南三陸町の復興状況報告、及び南三陸町の特産品販売を行ないました。 

この事業は立案から実行まで、すべて委員会だけで行ったため、４ヶ月という長きに亘りました。 

昨年７月に、南三陸町の方々とのふれあいで繋がった縁があってこその事業です。 

初めての事業でしたので、大変な苦労はありましたが、委員会活動の終盤に思い出に残る事業ができ 

ました。以上の活動に対し、委員会の皆様の御協力に感謝致します。 

誠にありがとうございました。 

 

                  

 

 

 

 

 

 

環境保全・保健福祉委員会は、毎月の委員会出席率がとても高かったことで、企画運営がスムーズ 

にでき、「早朝清掃奉仕（１０月）」「餅つき奉仕（１２月）」「献血奉仕（３月）」の３本柱の委員 

会事業を例年通り開催することが出来ました。 

反省点としては、献血奉仕での献血者受付が前年を大きく上回っていたに 

も関わらず、採血できない方が前年の２倍の４２名となってしまい、結果 

前年並み採血人数となったことが残念に思います。 

ぜひ、次年度では献血者 200 名を目標に頑張って頂きたいと思います。 

初めての委員長で頼りなく、委員会メンバーは大変だったと思いますが、 

今年度の事業を全て無事終了することが出来ました。本当にありがとう 

ございました。 

また、委員会事業にご協力頂きました会員の皆様、心より感謝申し上げます。 

青 少 年 指 導 委 員 会                  委員長 國田経仁   

環 境 保 全 ・ 保 健 福 祉 委 員 会           委員長 盛實正人   



 

 

 

今期の委員会事業は、前年度からの引継ぎとなるＹＥ生のオーストラリア派遣となりました。 

出発１週間前までホストファミリー先が決まらず、やきもきしていたことが、遠い昔のことのよう 

に感じます。ＹＥ生の原くんが、帰国報告会の時に「もう一度行きたい」と言ってくれたのが、何 

より嬉しかったです。 

 

 

 

 

 

 

また、姉妹提携先のハワイ・アラモアナＬＣメンバーのスギノさんがお亡くなりになって、告別式に 

参列する為に花山さんや寺川さん、奥様方が遠路はるばるハワイに出向き、両クラブの繋がりを太い 

ものにし、また次に繋いできていただいたことにも感謝致します。１年間、皆様の御協力、ありが 

とうございました。 

 

 

 

 

 

 

::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::: 

ライオンズクラブ国際協会３３６地区複合地区 第５９回年次大会 参加報告 
会計 高木和幸 

 
  梅雨前の最高の気候の５月２６日 広島国際会議場での３３６複合地区の年次大会に参加して参 

りました。 先日、高知で開催されました地区の年次大会と比べると、なじみが薄い複合地区で 
はありますが、３３６複合地区内のＡ、Ｂ、Ｃ、Ｄのガバナー協議会が運営する中四国大会的な 
大会です。代議員として参加した安藤会長はじめ執行部のメンバーは、前泊したホテルより歩い 
て平和記念公園内の国際会議場へ入りました。思わず背筋が伸びる雰囲気をもった会場でした。 
大会は、３会場での分科会、代議員会、大会式典と地区大会と同じ様なスケジュールですが、内 
容は複合ならではのものでした。たとえばＹＥでのキャンプを４地区で合同で行った報告が分科 
会で行われたり、国際協会理事の推薦が承認されたりしました。代議員会では第９９回国際大会 
（2016年福岡）協力金や複合地区会費など身近な議案の審議も行われました。各種の財務報告で 
は東日本大震災義捐金の会計やライオンズ誌日本語版事務所の会計報告などが承認されました。 
大会式典は広島県知事、市長隣席のもと厳粛な式典が行われ次年度ガバナー協議会議長の渡部雅 
文３３６Ｂ地区ガバナーの挨拶、大会開催地倉敷の発表で閉会となりました。 

  以上 が複合地区年次大会の報告です・・・・前泊の報告がないって・・・ 
誌面の都合と、今岡幹事よりオフレコの指示が出ておりますので大変残念ですが・・(笑) 

 

 

 

 

 

 

 

Ｙ Ｅ ・ 国 際 協 調 委 員 会                     委員長 加藤弘道  



      スポーツ同好会総会 

「バーベキュー＆そうめん流し」開催 

同好会部長 加藤弘道 

 

今期、スポーツ同好会総会を開催するにあたり、「何して遊ぼうかな～？」と考えたところ、「夏は 

やっぱりそうめん流し！！」という発想から、やっちゃいました。 

竹の伐採と加工は、伊藤隆治さんが丁寧な匠の技で仕上げてくれ、竹を支える下の台は、森下さんが 

快く受けてくださり、お蔭でかなり立派な「そうめん流し」が出来上がりました。 

他にも、おいしいドネーションをたくさんいただき、合わせてビル料理長の手料理の数々に、皆一 

同にっこり笑顔。会に参加する子供達の顔ぶれも少しずつ成長していっているのを見守りながら、 

楽しい仲間たちとの宴、なんと楽しい時でしょう。 

ひとしきり楽しんだあと、メインとなる「そうめん流し」には大人も子供も大はしゃぎ。 

どうしてこんなに楽しいのか・・・、「今度は他の物も流してみたいね」などど話しつつ、流れてく 

る素麺を逃してなるものかと、箸で必死にすくう姿に思わず笑ってしまいました。 

皆さん、スポーツ同好会を来年も楽しみましょうね。因みに私は来年も部長をさせていただくこと 

になりましたので、リクエストがあればどしどし言って来てください。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
  梅雨に入りましたが、雨が降らず暑い日が続きますが、皆さん体調は大丈夫でしょうか。 
  会報誌も今年度残すところ、あと２回となりました。今年度より「わたしのおすすめ」というタ 

イトルでメンバーより投稿していただいていますが、私自身、あんなお店、こんな所があったの 
かと参考にさせていただいています。できれば次年度も続けてほしいと個人的に思っています。 
次回は今年度最終号、無事責任をはたせるよう努力したいと思います。 

ＰＲ・広報委員  小野雅志 
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